
２０２１年６月役員会

会長　(株)丸八真綿　菊地 タムラプランニング＆オペレーティング

Z 副会長　(株)SPI あ・える倶楽部　篠塚 会議スペース

副会長　エヌ・ライフ・プランニング　成瀬 （一部zoom参加）

モデルR委員長　㈱モリトー　三縄

バリアフリー展委員長　フクシマガリレイ㈱　重藤

事務局長　(株)タムラプランニング　田村

監査役　(株)B-CRUISE　大菅 事務局　中里（㈱タムラプランニング）

１．会員状況（報告）

会員事業者（2021年6月1日現在　合計33事業者）

株式会社28社、有限会社1社、医療法人1法人、合同会社1社、個人事業者2社、

法律事務所1法人

２．新規会員入会審査・退会報告

退会　エレクター株式会社　3月末付予定

→　書類は未着。倉島氏と対面する機会がコロナ禍で延期の為、書類も延期状態。

３．委員会

モデルルーム設置委員会（仮）　委員長　三縄氏

委員会開催＠積水ホームテクノ様会議室　三縄氏・齋藤氏・福森氏（山本氏欠席）

・委員内で課題の共有を行う

①ターゲットをどうするか

②エルダーリビングプロジェクトを軸にしたらどうか

③設置場所はどうするか

④運営は

⑤費用は

⑥高齢者支援事業者協議会の加盟企業の商品だけでいいのか、出来るのか

・会員の皆さんの意見を聞きたい

→　アンケートを取る

　　→　ご意見は？だけでは何も出てこないので項目を絞るのはどうか

→　アンケートを取っても意味がない（イメージがわかないので会員は理解できないと思う）

→　委員会である程度固めてイメージを会員に投げることが必要

→　ラストターゲットは入居者であるが、事業者側も入居者のことを考えて設置するので

　　ここでのターゲットは「事業者」でいいのかも

→　遠藤照明さん（イーシームズ）をメンバーに入れてもいいか

→　委員会で声をかけてOK

→　イケアの展示方法がいいとおもうが、商品イメージとしてはもう少しグレードの高いもの

→　場所を先に決めると何もできないのではないか

→　展示のコンセプトを決めるのが最初。

→　バーチャルはどうか？（費用・場所の制約がない）

欠席者 記録

議　事　録
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場所

2021年6月9日（水）
15時30分～17時00分
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→　今ないもの（未来）を展示ができるのではないか。

→　良い商品だけど普及していないものを展示したい。

→　リアル展示が難しいものはどのように紹介したらよいか（動画・WEB配信）

→　物を売るのではない場合はイメージやイラストで表現。

→　既存の部屋をどう変えていくか。新規はどうか。などいくつかイメージを作る。

もう少したたき台になるようなところまで詰めていき、役員会に提出。

バリアフリー展委員会（仮）　委員長　重藤氏

委員会開催＠zoom　重藤氏・藤本氏・青木氏・大石氏

名称：「普及委員会」

→　高齢者支援事業者協議会を普及していく委員会。

→　再検討。差し戻し。

→　広報部分を担ってもらうことが大きいが、ホームページ作業は大菅氏が担う

バリアフリー展に関して

→　リーフレットに沿って発信

→　ケンイチさんのイラストをイメージ画として展示会場に大きく貼る

→　CareTEXの菊地会長の講演を動画で流す。

　　もしくはバリアフリー展で講演してもらいその動画を撮って流す。　　

→　バリアフリー展事務局にセミナー枠の確保を依頼（田村）

→　ノベルティを作成し集客のきっかけにする。

→　パンフレットだけだと捨てられる可能性が高く、手元に残るノベルティは効果が大きい

→　パンフレットの増刷が必要であれば事務局まで依頼

→　どこに向けての発信するのか

→　会員を増やす？商品を購入してもらう先？

→　バリアフリー展でのブースのコマは1つか？

→　バリアフリー展事務局に委員会が直接交渉で2コマにもできると思う

→　3日間の運営をどうするか

→　委員会内で必要人数を確認し、役員会になげる。

→　モデラート坂本氏に委員になってもらうのはどうか（高経協で広報部会長の経歴有）

→　声かけOK

４.次回役員会及び総会

　 ・開催日時　：　2021年7月14日（水）15：30～17：30

・開催場所　：　ちよだプラットフォームスクエア（予定）

※緊急事態宣言中は予約ができないため解除後予約する。
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